

Plus de mille pèlerins Érythréens

Pour la toute première fois samedi dernier, le Forum de l'Arc à Moutier a accueilli le congrès suisse de l'Église érythréenne orthodoxe. À cette occasion, plus de mille pèlerins, tout de blanc vêtus, ont fait le déplacement dans la cité prévôtise. Venant de toute la Suisse ainsi que d'Allemagne, une partie d'entre eux ont rejoint le lieu de rencontre à pied, en une sorte de pèlerinage.

Outre les moments de rencontre au Forum de l'Arc, les nombreux pèlerins ont aussi été accueillis à l'église catholique de Moutier pour célébrer le culte. En raison de la forte affluence, plus de 150 personnes ont toutefois dû suivre la cérémonie depuis l'extérieur.

Dans un communiqué publié hier, le Conseil d'administration du Forum de l'Arc a encore signalé que l'accueil d'un tel rassemblement dans ses lo-



Habillés du traditionnel voile blanc, les pèlerins ont fait un passage remarqué à Moutier.

caux s'inscrit dans une stratégie de développement visant à faire vivre le site au travers des quatre axes. À savoir les expositions, l'hôtel d'activités, l'hôtel d'entreprises ainsi que les congrès et manifestations. À noter qu'un nouveau congrès érythréen est déjà prévu à Moutier.

CB

